

西目小だより

阿久根市立西目小学校 1 1 7 2 - 0 4 4 8

令和5年3月号

~ 皆さまに支えられ、地域とともにある"西目小学校" ~

校 長 肥後 功和

【令和4年度を振り返って】

令和4年4月6日に、新1年生4名を迎え、児童数58名(特認児童33名)で、西目小学校の令和4年度がスタートしました。1年生も、担任の先生の日々の指導でいろいろなことを学び、また、重たい給食などは、6年生のお兄さん、お姉さんたちに助けてもらいながら準備をするなど、少しずつ学校に慣れ、今では元気いっぱい校内で活動をしています。

1学期は,交通安全教室で自転車での通行の仕方を学んだり,1年生は,西目の横断歩道まで行き,押しボタン式横断歩道の渡り方を実際に練習したりしました。6月に入り,体育の学習で水泳を練習し,7月には校内水泳大会で,子どもたちは自分の記録更新に挑戦しました。

夏休みに入り,阿久根市でも新型コロナウイルスの感染が拡大し,本校でも影響がありました。市の水泳大会や"みどこい祭り"などが中止となり,参加を楽しみにしていた子どもたちは非常に残念がっていました。

2学期に入り、未だ新型コロナウイルスの影響が残っており、地域の方々の来場をご遠慮いただいた中での、大運動会の開催となりました。大運動会に向けて走力を伸ばしたり、学年種目の練習に励んだりと、子どもたちなりに一生懸命に取り組み、大運動会は大成功に終わりました。来年は、ぜひ皆さんにも子どもたちの全力の姿をご覧いただきたいと思っています。

11月に入り、感染拡大が少し落ち着いたため、図書館祭りには保護者並びに地域の区長さん方をご招待して開催いたしました。地域の方々も、久々に子どもたちの成長した姿を見て、「立派になったなあ。」という感想をもらしていらっしゃいました。また、11月中旬頃から子どもたちは、12月に開かれる持久走大会に向けて、登校後の時間や放課後に、懸命に走る練習をする姿が見られました。当日は、その成果を発揮して、走ることが苦手な子も、得意な子も、それぞれに自分の記録を破ろうと、必死に走る姿を見せてくれました。

1月に入り,新型コロナウイルスの感染が再び広がりつつありましたが,本校では数人の子どもたちに影響が出たものの,大きく拡大するまでには至りませんでした。

2月のなわ跳び大会では,真冬の寒さが厳しい朝の活動の時間に,懸命に練習してきた成果を発揮して,持久跳び,種目跳びなど,自分の記録に挑戦したり,"長なわ跳び"では,学級のみんなで気持ちを一つにして何回跳べるか記録に挑戦したりしました。

【保護者、地域の皆様方に支えられて】

本年度の本校教育活動を進めてきたことで感じられたことは,「いろいろな場面で,保護者の皆様はもちろんですが,地域の皆様方のお力添えのおかげでできた活動が多かったなあ。」ということであります。

保護者の皆様及び地域の皆様方に多大なご理解とご協力をいただきましたことに対しまして,心より感謝申し上げます。昔遊びや門松づくり,地引き網体験や魚さばき体験といった特色ある活動など,学校職員だけではなかなかできないものも,皆様方の技術や経験のおかげをもって,無事に実施できた取組もたくさんありました。

本校では、来年度も子どもたちに「多くの経験をさせたい。」「本校独自の活動を取り入れたい。」と考えているところでございます。今後も引き続いて、保護者・地域の皆さま方の、ご理解、ご協力をいただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

「通いたくなる,通わせたくなる,安心・安全な学校」を目指して,令和5年度も職員一丸となって頑張ってまいります。

6年生を送る会・お別れ遠足

3月10日(金)に、「6年生を送る会」と「お別れ遠足」がありました。6年生を送る会では、下級生から心のこもった言葉や出し物が披露され、間もなく卒業を迎える6年生たちも感無量の様子でした。「6年生を送る会」を終えた後、全校児童で番所丘公園へ行きました。最高の天気にも恵まれ、6年生や級友らとのよい思い出作りができました。









花鉢プレゼント(2/24)

お一人暮らしをされている校区内の高齢者の皆様に, 学校で育てた花鉢のプレゼントを行いました。写真は, 高之口地区の方々に贈呈している様子です。西目っ子た

ちからのパンジーのプレゼン トを地域の方々もとても喜ん でくださいました。

これからもこのような活動を通して、地域の方々との交流を深め、思いやりと感謝の心を育んでいってほしいと思います。



鹿児島学習定着度調査(結果)

5年 鹿児島学習定着度調查通過率(県比較)

0 超光的 自足有及胸重遮透 (水起铁/			
国語	社会	算数	理科
69. 4 (-1. 5)	72. 7 (-4 . 8)	73. 9 (+6. 5)	74. 5 (+2. 8)

各種学力検査の分析と考察を行った結果,いずれにおいても読解力や表現力に課題が見られました。思考力を問う問題の正答率は高いものの,学習してから時間が経過した内容の定着が不十分のようです。学校においても各種ドリル等への取組をより充実させ,確かな定着を図っていきますので,見届け等のご協力をよろしくお願いいたします。

「交通安全クラブ西目」引継式

平成10年に発足し、今年で25年目を迎える「交通安全クラブ西目」の引継式が3月3日(金)に行われました。式には、阿久根警察署の方やスクールガードの方も出席してくださいました。6年生から5年生へと引き継がれたバトン。伝統ある緑の腕章が輝いて見えました。

発足当時から続く「交通事故 0」がこれからもずっと続くことを願うばかりです。今後も西目っ子たちの見守り活動をよろしくお願いいたします。



3月行事予定

17日(金) 卒業式予行

23日(木) 卒業式

24日(金) 修了式 校区·PTA送別の会(未定)

27日(月) 離任式

4月行事予定(未確定)

5日(水) 入学式準備(新3年以上9時20分集合)

6日(木) 新任式・始業式・入学式 朝の交通指導(~7日)

PTA監査

10 日(月) PTA三役会

11日(火)身体測定

12日(水)知能検査

14日(金) 家庭訪問

17日(月) 家庭訪問 家庭学習強調週間(~23日)

18 日(火) 家庭訪問 全国学力·学習状況調査

20日(木)家庭訪問

21日(金) PTA総会 学級PTA

25日(火) 眼科検診

26 日(水) 第1回学校運営協議会委員会 尿検査1次

27 □ (木) 尿検査1次 心臓検診 校区常任委員会 PTA専門部会・PTA三役会

|28日(金) 交通安全教室 耳鼻科検診

毎月23日(前後1週間)は「西目小ノーメディアデー(子どもといっしょに読書の日)」

卒業式(3/23)・校区·PTA送別の会(3/24)・入学式(4/6)について

本年度の卒業式及び来年度の入学式につきましては、規模を縮小せずに開催いたします(来賓や出席者等の制限なし)。ただし、出席される際には、**当日の検温やマスクの着用**をお願いいたします。また、体調の優れない場合は、出席をご遠慮ください。

また、校区・PTA合同送別会につきましては、昨年度同様、本校体育館での「送別の会」としての 実施を検討中です。日時等の詳細につきましては、決まり次第お知らせいたします。ご理解ならびにご 協力のほどよろしくお願いいたします。